

Viola derechos laborales del 63 por ciento de mujeres

MÉXICO - Pide magisterio a diputados exigir a Calderón la cancelación de ACE

Guadalupe Cruz Jaimes, Cimacnoticias

Viernes 2 de octubre de 2009, puesto en línea por [CIMAC](#)

México, DF, 1 octubre 09 - [Cimacnoticias](#) - El Comité Ejecutivo Nacional Democrático (CEND) del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) solicitó a la LXI Legislatura de la Cámara de diputados que exhorte al gobierno federal y a la Secretaría de Educación Pública (SEP) a cancelar la Alianza por la Calidad Educativa (ACE) por ser violatoria de los derechos laborales de un millón 700 mil docentes y personal administrativo en el país, de los cuales las mujeres representan alrededor de 63 por ciento.

Así lo refirió Sergio Espinal García, secretario general del CEND, en conferencia de prensa, quien aseguró que la ACE “rompe el sentido de docente del Estado para establecer el docente de mercado”, al incorporar la flexibilidad laboral con la que anula los derechos de escalafón, antigüedad y permite la contratación de trabajadoras y trabajadores del sector, de manera eventual.

Ante este panorama, el magisterio disidente entregó hoy a la Cámara baja una petición para que establezcan un punto de acuerdo en el que recomienden al gobierno federal y a la SEP la suspensión definitiva de la ACE, acuerdo pactado entre Felipe Calderón Hinojosa, titular del Ejecutivo y Elba Esther Gordillo, presidenta vitalicia del SNTE, en 2007.

En conferencia desde San Lázaro, Espinal García indicó que mediante la certificación para docentes impuesta por la ACE, se suprimen garantías constitucionales establecidas también en la Ley Federal del Trabajo, que afectan a cientos de miles de maestras y maestros en el país y a las generaciones de docentes que recién egresan de las Escuelas Normales Públicas al cancelar de manera definitiva la plaza automática para esta población.

Por ello, mencionó que en apego al Artículo 123 Constitucional demandan la intervención del Legislativo para que promueva la cancelación del Examen Nacional para la Asignación de Plazas Docentes y en su lugar asignen su plaza de base a las y los egresados de las Normales.

El magisterio disidente también demandó al legislativo que suprima los rubros del presupuesto para 2010 que financian los programas de la ACE, como son: Enciclomedia, Reforma curricular de educación básica, Programa nacional de inglés en educación básica, Escuela de calidad, Escuela de tiempo completo, Escuela segura, entre otros, para los que se destinarían alrededor de 36 mil millones 159 mil pesos.

Dichos recursos, a decir del CEND, deben reorientarse a la atención de prioridades del sistema educativo como son becas para estudiantes de todos los niveles educativos, desayunadores escolares, universalizar los programas de útiles y uniformes, construcción y equipamiento de aulas, suministro de agua potable y energía eléctrica.

Además de asegurar al menos 55 mil plazas docentes de educación básica para suplir a las más de 55 mil instructoras e instructores del Consejo Nacional de Fomento a la Educación (Conafe), a quienes se les debe otorgar una beca para concluir sus estudios.

Por último, manifestaron que en lugar de restar recursos al sector educativo, es necesario que el

presupuesto que se le destine para 2010 sea del 8 por ciento del Producto Interno Bruto, como lo recomienda la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) para fortalecerlo y mejorar salarios y prestaciones del magisterio nacional.

<http://www.cimacnoticias.com/site/09100107-Pide-magisterio-a-d.39516.0.html>